



Diese jungen Berufsstarter konnten ihre Ausbildung aufgrund guter Leistungen verkürzen. Das Lernen ist für sie aber nicht vorbei – gute Fachkräfte müssen sich immer auf dem Laufenden halten. ■ Foto: Privat

Lehre früher abgeschlossen

Neun EVG-Auszubildende zeigten besonders gute Leistungen

UNNA ■ Neun Auszubildende des EGV-Großmarktes haben so gute Leistungen erbracht, dass sie vorzeitig ihre Lehre abschließen konnten.

Der Lebensmittelmarkt für Großverbraucher setzt auf Nachwuchs und bildet jedes Jahr zum Kaufmann/-frau im Groß- und Außenhandel,

zur Fachkraft für Lagerlogistik und zum Berufskraftfahrer aus.

„Mit Ihrem Ausbildungsabschluss öffnet sich für die ehemaligen Azubis eine Doppeltür. In erster Linie bedeutet der erfolgreiche Abschluss die Vorbereitung auf den nächsten Schritt. Wenn sie weiter lernen und offen für Neues sind, haben

sie die Möglichkeit, alles aus ihrem Leben zu machen“, sagte Personalleiterin Nives Heumann von der EGV Unna AG.

Das Unternehmen freut sich sehr über den vorzeitigen Ausbildungsabschluss. Die EGV setzt angesichts des drohenden Fachkräftemangels bewusst auf gut ausgebildete junge Menschen.